

Indécis, ébranlé, il allait céder peut-être, quand une lointaine acclamation, suivie presque aussitôt d'une décharge de mousqueterie, ranima vivement en lui l'image du présent.

—Écoutez ! dit-il, en saisissant la main d'Alice.

—Je n'entends rien, dit-elle à voix presque basse, rien que le battement de votre cœur, rien que l'agitation de votre souffle.

—Ah ! reprit-il en relevant le front et poursuivant la pensée qui l'occupait, c'est là qu'est l'avenir, et le devoir !

—Où ? demanda-t-elle profondément émue.

—Où est le peuple, répondit-il, sans remarquer l'effet cruel de ses paroles.

—Et moi ? reprit-elle avec accablement.

—Je t'aime ! dit-il en se penchant amoureusement vers elle.

C'était là sa réponse à tout, la raison suprême qui désarmait Alice, et lui faisait tout pardonner, sinon tout oublier.

(à continuer.)